



武雄市立東川登小学校 令和6年度 学校便り 第25号

笑顔さんさん 東っ子



令和7年2月12日 文責 校長 福田 啓子

校内立体作品展

子どもたちが図工の時間に取り組んだ立体作品を廊下に展示しています。子どもたちは、立体に表し始めるとどんどん発想や構想が広がり、時間がたつのを忘れるほど活動に没入していきます。私は子どもたちの作品からエネルギー・楽しさ・美しさ・夢などを感じ取りました。子どもたちも、作品を鑑賞しながら、友達の工夫しているところや表現技能の巧みさを見つけたり感想を述べ合ったりしています。

作品は2月28日まで展示します。28日は「6年生ありがとう集会」がありますので、早めにいらしてゆっくり御覧ください。



サガン鳥栖サッカー教室 (2月10日)

4名のサガン鳥栖コーチによるサッカー教室を行いました。コーチは、何度も「よく手本を見て、よく話を聞いて、よく考えて動く。」と話されました。サッカー、運動だけでなく、全ての学習場面で生かすことのできるメッセージをいただきました。



東川登スタンプラリー (2月9日)

6年生が総合的な学習の時間に取り組んだ地域学習の成果を、スタンプラリーという形で発信することにしたところ、公民館の協力を得て共催でスタンプラリーを行うことになりました。9日に公民館でオープニングセレモニーを行いました。保護者の皆さんも親子でスタンプラリーに参加されてはいかがでしょうか。(3月28日まで実施しています。左下はアカウント登録のためのQRコードです。)



武雄市児童交流団団員として北海道へ

本校6年児童二人が2月1日から5日間、北海道雄武町研修に参加しました。雄武町児童との交流会や札幌市内研修など、貴重な経験を積んできました。↓

入賞おめでとう (敬称略)

新春読書感想文地区審査

- 準特選 2年児童
- 入選 1年児童
- 〃 5年児童
- 佳作 3年児童
- 〃 4年児童
- 〃 6年児童

新春書き方会地区審査

- 硬筆 特選 1年児童
- 入選 1年児童
- 〃 2年児童
- 毛筆 入選 4年児童
- 〃 5年児童
- 〃 6年児童



友達がいっぱい増えて、とても楽しかったです。



友達ができて、スノーモービルが楽しかったです。